

Nota informativa

En el Día Mundial de Toma de Conciencia del Abuso y Maltrato en la Vejez

CEOMA quiere recordar la vulnerabilidad que sufren muchos Mayores en España

- **CEOMA pide promover y garantizar acciones preventivas encaminadas a facilitar un *"Envejecimiento Activo y Saludable"***
- **Durante 10 años CEOMA con su programa "Desatar al Anciano y al Enfermo de Alzheimer" ha conseguido erradicar sujeciones en Centros de Día y Residencias**
- **La eliminación de sujeciones mejora la calidad de vida, la movilidad y aumenta la autonomía de las personas con demencia**

Madrid, 14 de junio de 2013. La Confederación Española de Organizaciones de Mayores (CEOMA) que defiende los derechos de las personas mayores, en el Día Mundial de Toma de Conciencia del Abuso y Maltrato en la Vejez, quiere recordar que uno de los sectores más vulnerables en España son "los Mayores".

CEOMA pide promover y garantizar acciones preventivas encaminadas a facilitar un "Envejecimiento Activo y Saludable", así como habilitar los recursos asistenciales necesarios para garantizar unos adecuados niveles de "calidad de vida" de las Personas Dependientes.

Desde hace 10 años CEOMA promueve con su programa "Desatar al Anciano y al Enfermo de Alzheimer" erradicar el uso de las sujeciones en Centros de Día y Residencias, a través de la acreditación como "Centros Libres de Sujeciones", consiguiendo que muchas personas mayores y enfermos de Alzheimer vivan libres de restricciones de cualquier tipo y en cualquier lugar o momento.

"Desatar" tiene como objetivo establecer unas nuevas pautas de cuidado que garanticen una atención libre de sujeciones físicas y químicas. Las

sujeciones que se utilizan por conveniencia de terceros o por disciplina son claras formas de maltrato.

Las personas sometidas a algún tipo de sujeción se enfrentan a una pérdida de autonomía, dignidad y autoestima. **Las sujeciones son -por tanto- una forma de trato inadecuado que afecta a personas especialmente vulnerables.**

Centros acreditados como “Centros Libres de Sujeciones”

<http://ceoma.org/alzheimer/es/centros-libres-de-sujeciones/centros-acreditados>

El Programa “Desatar al Anciano y al Enfermo de Alzheimer” de CEOMA fue galardonado con el Premio Internacional “Príncipe de Viana de Atención a la Dependencia” 2010, y su fin es apoyar a todos los centros que lo soliciten y que quieran trabajar para **erradicar** el uso de sujeciones o lograr acreditarse como “CENTRO LIBRE DE SUJECIONES”.

CEOMA

La **Confederación Española de Organizaciones de Mayores (CEOMA)** es una organización sin ánimo de lucro creada para la defensa de los derechos de las personas mayores. Representa a más de un millón de Socios de Base y casi 1.500 Asociaciones y abarca a 38 organizaciones de mayores de las distintas Comunidades Autónomas. Más información: www.ceoma.org

Tema: CEOMA quiere recordar la vulnerabilidad que sufren muchos Mayores en España

Contactos:

Celia Moreno: 91 573 49 98 celiamoreno@ceoma.org